



Santiago Creel retó a AMLO a debatir: “Veamos quién le miente al pueblo”



Santiago Creel Miranda, diputado federal por el Partido Acción Nacional (**PAN**), respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) luego de que éste lo mencionó recientemente en una de sus conferencias de prensa.

En su mensaje, el también presidente de la **Cámara de Diputados** retó al mandatario a debatir para resolver sus diferencias, las cuales se reavivaron ante los señalamientos de la **Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México** sobre **Santiago Taboada**, alcalde de Benito Juárez que aspira a la jefatura de la CDMX.

Creel mencionó que incluso si López Obrador no acepta el debate, la invitación está abierta también a los aspirantes a la presidencia: **Claudia Sheinbaum**, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México; **Marcelo Ebrard**, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (Segob) y **Adán Augusto López**, Secretario de Gobernación, con quienes afirmó también está en desacuerdo.